

CRISIS. EN LA UNAH-VS Y EL CURC TAMPOCO HAY CLASES



MANIFESTACIONES. Los encapuchados se movilizan por los predios de la Ciudad Universitaria.

# Encapuchados no sueltan los edificios de la Unah

**Un reducido grupo de miembros del MEU, con sus rostros tapados, irrumpieron la oficina del vicerrector Ajax Iriás, insultándolo**

**TEGUCIGALPA.** Las medidas de presión que ejercen personas encapuchadas se intensificaron ayer en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (Unah), agravando la crisis que padecen miles de universitarios que sí quieren clases en la *alma mater*. Un grupo de simpatizantes del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU), que permanecen con los rostros cubiertos en el campus de ciudad universitaria, colocaron obstáculos en las entradas principales del Centro de Recursos de Aprendizaje, biblioteca central, oficinas del Sitraunah y Vicerrectoría de Orientación de Asuntos Estudiantiles (VOAE).

Además, en la mayoría de los edificios de las diferentes unidades académicas permanecen las sillas colocadas en los accesos principales en el primer piso. Ayer, al mediodía, un reducido grupo de encapuchados irrumpieron la oficina del vicerrector Ajax Iriás, a quien le gritaron en reiteradas ocasiones "corrupto", "corrupto". Uno de los supuestos estudiantes que andaba con sudadera roja la arremetió



ACCIONES. Las instalaciones de la Unah-vs fueron tomadas ayer.

**Sépato**  
**Más de 85,000 estudiantes es la población que tiene la Unah a nivel nacional y la mayoría es afectada con las tomas del MEU.**

en contra de periodistas y camarógrafos que llegaron a cubrir las incidencias que ocurren a raíz de las tomas que desde hace más de un mes se han protagonizado en la universidad. Por unos minutos, los encapuchados se tomaron las calles internas del centro de estudios y obstaculizaron el paso de vehículos. También se movilizaron por los pasillos de las diferentes unidades académicas con el objetivo de provocar a los es-

tudiantes que demandan que se impartan clases.

**Se suman.** Las tomas se extendieron la mañana de ayer a la Universidad Nacional Autónoma de Honduras en el Valle de Sula (Unah-vs), donde los estudiantes apoyaron las acciones del MEU en Tegucigalpa. En San Pedro Sula ya llevan más de cinco días sin clases. De igual manera, el Centro Universitario Regional de Comayagua (CURC) también fue tomado por un grupo de estudiantes y no permitieron el ingreso de personas ni de vehículos. Los estudiantes señalaron que no cesarán en las medidas hasta que tengan una respuesta positiva.

Señalaron que las protestas se agudizarán tras la suspensión por cinco años de 18 de sus compañeros. Las tomas en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras cumplen cinco semanas, por lo que las autoridades determinarán en los próximos días si se reprograma o suspende el período académico tal y como sucedió en el Centro Universitario Regional del Litoral Pacífico (CURLP), ubicado en Choluteca. El dirigente y portavoz del MEU, Jafet Lagos, indicó que no pueden desistir de sus acciones porque sigue la criminalización de la protesta estudiantil y "la represión por parte de las autoridades universitarias".